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der Abgeordneten Sigl, Praher 
und Genossen 

Anfrage 

an den Bundesminister für wirtschaftliche Angelegenheiten 
betreffend den Autobahnanschluß zur B 39 

Durch den Ausbau der B 39 wäre es nun angebracht, einen direkten Autobahn
anschluß für die Wirtschaft, Industrie, sowie den Fremdenverkehr (Firma 
Teich, Pielachtal, Mariazell) zu erhalten. 

Die unterzeichneten Abgeordneten richten daher an den Bundesminister fOr 
wirtschaftliche Angelegenheiten folgende 

A n fra g e: 

Wie weit können Sie es in unmittelbarer Zeit ermöglichen, einen neuen Auto
bahnanschluß zur B 39 westlich von St. Pölten, beim Autobahnrasthaus 
Völlerndorf, zu befürworten? 
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